Renacimiento de informetal

espués de un largo interregno -cuyas causas sería prolijo explicar aquí- vuelve Informetal, el órgano informativo de SIMEDUA, la Sociedad de Ingenieros Metalúrgicos y de Materiales de la Universidad de Antioquia. Gracias al esfuerzo de un grupo de ellos Informetal aparece renovado en sus intenciones de hacer conocer los avances científicos y tecnológicos relativos a los metales y los materiales de ingeniería en general, presentar las empresas del sector y sus avances, mostrar los proyectos de desarrollo y comunicar las actividades de los ingenieros metalúrgicos y de materiales en todas sus expresiones: técnicas, científicas, culturales y sociales.

De acuerdo con la política editorial se dará relevancia a los temas tecnológicos, científicos y ambientales relacionados con nuestra área, sin olvidar que la tecnología debe estar al servicio del hombre y garantizar la sostenibilidad de nuestro planeta y no al contrario, pues en la sociedad del conocimiento el respeto por el ser humano y el ambiente, unido a la ética y la solidaridad entre los hombres, deben ser los ejes centrales.

Es la intención que este número, que marca el renacimiento de esta tradicional revista, concite el entusiasmo y el apoyo de todos los llamados a sumarse a esta tarea. Se espera que ingenieros, empresarios, centros de desarrollo tecnológico, entidades públicas, parques tecnológicos, emprendedores y demás interesados, respondan con su apoyo publicitario, sus trabajos, sus comunicaciones y su ayuda en la divulgación, fortalecimiento y reposicionamiento de Informetal.

Así pues, todos están convocados a unirse a este empeño, aprovechar sus potencialidades, proyectarlo en todas sus posibilidades y ayudar así al avance de nuestra ciencia y tecnología, de nuestra profesión y de la sociedad en general, pues todo avance cultural es una luz en medio de las tinieblas de la barbarie que a veces nos rodean.